

miércoles 21 de agosto de 2024

# Arranca la Real Feria de Agosto de Antequera 2024 con la inauguración simbólica de la Feria de Día en el Paseo Real en vísperas ya del Pregón y el pasacalles nocturno

Una traca silenciosa con confeti ha protagonizado el inicio de Feria en el Paseo Real, espacio en el que vuelven a instalarse jaimas para albergar las distintas casetas de feria, unidas a las tres tradicionales que se abren en el centro de la ciudad. El pregonero y la regidora de la Feria 2024, Manuel Cortés y María José Mazuela, protagonistas también de este simbólico acto.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Fiestas Mayores, Tradiciones y Promoción del Flamenco, Elena Melero, han presidido la inauguración de la Feria de Día con la ya tradicional y más silenciosa traca inaugural utilizando elementos de confeti.

Varios protagonistas ha tenido esta inauguración simbólica. Entre ellos, emigrantes antequeranos que vuelven a nuestra ciudad con

motivo de la Feria, jóvenes con discapacidad, el Pregonero y la Regidora de la Feria así como el director técnico del Área de Cultura y Fiestas Mayores, Manuel Aciego, que vivirá su última feria en activo en puertas ya de su jubilación a finales del presente mes.

El alcalde Manolo Barón ha tenido, precisamente, palabras de homenaje a dicho trabajador municipal tras casi cuatro décadas al frente de la organización técnica de eventos de la ciudad como las ferias, el carnaval o la Cabalgata de Reyes.

Todo ello ha tenido lugar en el Paseo Real, lugar en el que desde el año 2018 se instalan más de una docena de jaimas a modo de casetas complementarias a las ya tradicionales en la Feria de Día del centro, creando un vistoso y colorido ambiente de feria. También cabe destacar la presencia de personas mayores residentes en las residencias de San Juan de Dios y Conde de Pinofiel, que gracias a la iniciativa de las áreas de Bienestar Social y de Mayores, han asistido para poder celebrar un almuerzo de Feria.

Este ha sido el preludio al acto que se celebrará esta noche en el patio del Ayuntamiento, a partir de las 21:00 horas, y en el que el antequerano Manuel Cortés ofrecerá el Pregón de Feria. También se procederá al

— tradicional nombramiento de la Regidora de las Fiestas, recayendo este año en la figura de María José Mazuela, que estará acompañada por sus respectivas Manolas. Acto seguido tendrá lugar un pasacalles inaugural de la Feria para proceder más tarde, al filo de la medianoche ya en el recinto ferial, al encendido del alumbrado y a la actuación musical en la Caseta Municipal de "Merche".

